Ressort: Vermischtes

Papst ruft koreanische Staaten zur Versöhnung auf

Seoul, 14.08.2014, 18:52 Uhr

GDN - Papst Franziskus hat Nord- und Südkorea zu weiteren Schritten der "Versöhnung und Stabilität" aufgerufen. Diese seien der "einzig sichere Weg zu dauerhaftem Frieden", so der Papst bei bei einem Besuch in der südkoreanischen Hauptstadt Seoul.

Frieden auf der koreanischen Halbinsel könne zu mehr Stabilität in der gesamten Region beitragen. Dies könne jedoch nur durch Dialog und nicht "durch gegenseitige Schuldzuweisungen, unfruchtbare Kritik und Zurschaustellung von Macht" gelingen, so Franziskus weiter. Der Papst war anlässlich des Asiatische Jugendtag in der Stadt Daejeon nach Südkorea gereist.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-39357/papst-ruft-koreanische-staaten-zur-versoehnung-auf.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com